

# POLRES

## Sebelum Amankan Harlah 1 Abad NU, Ribuan Personel Gabungan Sholawat Bersama

Agus Subekti - CIREBON.POLRES.ID

Feb 3, 2023 - 17:27



**KAB. CIREBON** - Ribuan personel gabungan melantunkan sholawat bersama sebelum mengamankan acara Nahdlatul Ulama Bersholawat Bersama Habib Syekh bin Abdul Qodir Assegaf yang menjadi puncak peringatan Harlah 1 Abad NU di Stadion Ranggajati, Jumat (3/2/2023).

Personel gabungan Polresta Cirebon, TNI, Dishub, Dinkes, Satpol PP, hingga unsur NU seperti Banser Ansor dan lainnya tersebut melantunkan sholawat nariyah saat apel gelar pasukan yang dipimpin langsung oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, didampingi Wakapolresta Cirebon, AKBP Dedy Darmawansyah, dan dihadiri para PJU Polresta Cirebon.

Saat itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, mengajak seluruh

personel gabungan yang terlibat pengamanan kegiatan tersebut bersama-sama membaca sholawat nariyah agar diberikan kelancaran dan keselamatan dalam melaksanakan tugas yang diberikan.



"Kami menyiagakan 1033 personel gabungan dari berbagai unsur untuk mengamankan Nahdlatul Ulama Bersholawat Bersama Habib Syekh bin Abdul Qodir Assegaf yang menjadi puncak peringatan Harlah 1 Abad NU di Stadion Ranggajati," ujar Kombes Pol Arif Budiman.

Ia mengingatkan para personel yang terlibat untuk mengamankan mobilisasi massa dan kendaraannya dari mulai kedatangan hingga kepulangannya. Pasalnya, momen peringatan Harlah 1 Abad NU akan dihadiri banyak warga sehingga kepadatan dan pergerakan massa harus diantisipasi semua personel.

Pihaknya juga berpesan agar ribuan personel yang terlibat pengamanan kegiatan tersebut tidak meninggalkan lokasi penempatannya hingga Nahdlatul Ulama Bersholawat Bersama Habib Syekh bin Abdul Qodir Assegaf yang menjadi puncak peringatan Harlah 1 Abad NU tersebut selesai.

"Seluruh personel yang membawa peralatan pengeras suara harus bisa mengarahkan massa agar tidak sampai berdesakan saat masuk maupun keluar dari Stadion Ranggajati. Pengamanan ini membutuhkan pengaturan mobilisasi jamaah dan lalu lintas dengan baik agar semuanya berjalan aman dan lancar," kata Kombes Pol Arif Budiman.

**Agus S**